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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： クラブ協議会

点鐘 講師　： 次年度会長・幹事

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」 総合司会　： 青山和成会場設営委員長

＜出席報告＞ 25周年記念カレー

会員総数 　　2１名 サラダ

出席者　　  　１３名  出席率６５．００% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ　　山田 文明会長　
皆さんこんにちは。

＜幹事報告＞
・ ガバナー事務所・エレクト事務所・分室　ゴールデンウィーク休暇

　　　2014年4月26日（土）～2014年5月6日（火）・・・連絡事項はメールにて受付
　当事務局それに準じての休暇となります。

・ 4月29日(火)・5月6日(火)法定休日・・・休会
・ 配布物　・・・　地区大会記録誌
・ 5月13日(火)例会終了後　役員・理事会

最近はすがすがしく気持ちの良い季節になってきましたね。今日の卓話の
時間には、先日入会頂いた伊藤　真さんにご自身の仕事について、お話を
して頂きます。伊藤さんのお仕事やお人柄を知る事が出来、楽しみにして
おります。先週19日の土曜日に岩倉35周年記念式典、祝賀会が名鉄犬山
ホテルで開かれ、クラブから丹羽ガバナー補佐、大島分区幹事、私の3名
で出席しました。岩倉RCは16名で記念事業をやりとげられ、昨年大好評の
裏千家千大宗匠の講演会では、市民の方々へのRCの存在を広める事が

出来、又、永年続けられている五条川川沿いへの桜の植樹などの紹介があり、今回の祝賀会には鯉つなが
りという事で、姉妹クラブの長野県佐久RCから夫婦共々での沢山の方々の参加やOB,OGの方々の参加も
あり、ソプラノ歌手とバイオリン4重奏で始まった祝賀会もなごやかな雰囲気の中、岩倉RCさんらしい素敵な
式典、祝賀会でした。最後に私事ですが、今年に入ってTV番組の取材が続けてあり、その時に有名なタレ
ントさんとの出会いの中で感じた事をお話させて頂きます。東海TV「ぐっさん家」では、山口智充さん、歌の
お姉さんのはいだ　しょうこさん、中京TVの「PS三世」では、高田　純二さん、出川　哲郎さんにも来店して頂
き、楽しい時間を体験する事ができました。その時、気がついた事は皆さんの共通点は、TVで見たそのまま
の普段どうりでした。スタッフにお話を聞いても、ふだんもそのままだそうとの事でした。私共のふだんどうり、
いつもと同じように、どなたにも、接客出来る事の大切さを学ぶ事ができました。本日もよろしくお願いいたし
ます。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 山田 文明
・ 青山 和成
・ 今日は卓話をさせていただきます。よろしくお願い致します。 伊藤　　真
・ 大島 昭夫

・ 加藤　　猛
・ 本日もよろしくお願い致します。 田中 信子
・ 中川 清子
・ 丹羽 司一

・ 本日もよろしくお願いします。伊藤さん卓話楽しみにしています。 吉田 濵一
（敬称略）

＜卓話＞ 　講師 ： 伊藤　真さん
　演題 ： わたしの仕事（歯科医として）

伊藤さん、会社紹介楽しみです。4月19日岩倉35周年の式典に訪問しまし
た。本日も宜しくお願いします。

皆さんこんにちは、わたくしは新入会員の伊藤真です。本日は自己紹介も
兼ねまして卓話をさせていただきます。
ロータリークラブは各クラブ一業種ごとに一人だけが入会していると伺いま
した、わたくしは歯科医を生業としておりますので、少し現在の歯科の話を
いたします。

伊藤　真さん本日の卓話楽しみにしております。
本日も宜しくお願いします。

伊藤　真さんよろしくお願いします。今日はちょっと寒いですが頑張ります。

伊藤　真さんの卓話楽しみです。本日も宜しくお願いします。
先週土曜日岩倉RCの35周年のお祝いに行ってきました。愛知長久手RCも
まず、15周年に向けて頑張りましょう。

診療所の場所は地下鉄藤が丘駅から東へ歩いてすぐの所に、 藤が丘矯正歯科の名前で2001年から開業
しています。その前は愛知学院大学の附属病院の矯正科に卒業以来在籍しておりました。矯正歯科は歯並
び専門の歯科でして、入れ歯作りや虫歯治療は一切しないところです。ひたすら、八重歯、出っ歯、受け口
などのお子さん、大人の人もいらっしゃいますが、そのような人たちの歯を真っ直ぐにすることを生業としてお
ります。別の言い方をすると、まあ職人の部類でしょうか。自分ではそう思っております。どんな方が患者さん
としていらっしゃるかというと、千差万別で、まあ多くは、お母さんに手を惹かれて來るお子さん、でお母さん
が子供の歯が曲がってるのを気にしてる、またある場合は、学生さんで就活するのに、歯をきれいにしている
方がいいと思って治しに来る。年頃のお嬢さんで顎の形が曲がってるのを気にして、顎の整形手術をしたい
方もいらっしゃいます。
そういう方々の歯に矯正装具を作って、歯をきれいにしていくのですが。やみくもにやっても上手くい来ませ
ん。まずは、なぜにそんなに歯が曲がってしまったかを推測するために、あれこれと検査をします。レントゲン
を撮ったり、歯の型を採ったりして原因を探ります、それからどのようにすればキレイになるかの治療のプラン
を立てます。後は実行に移すだけなのですが、人の手で人をコントロールすることになるのですが、治療は
数年もかかることもざらにあり、なかなか難しいことも多いのです。
子供の場合でも、反抗期があったり、思春期があったり、勉強、部活、塾と今のお子さんはとても忙しく、歯の
ことなんかかまっていられないこともあります、また一つの障害として、治療が基本的に、保険が一切適応さ
れないので金銭面の障害ともなります。つづいて、歯科はやはり自然科学の一つですので、未だ万能では
ありません、分かっていないこともあり、只今研究中の分野もたくさんありますし、進歩もいたします。
その日々の進歩に遅れないように勉強し続けるのも、わたしの仕事の一つとなっています。
昨近は歯科の業界でも学生の劣化が激しく、大学を卒業しても国家資格の合格しない学生が多く、また国
家試験自体も非常に難しくなってきております、そういう意味でも勉強しつづけないとやっていけない職種で
あることを、診療室に学びに来る、若い歯科医師や学生達にいつもわたしは話しています。
が、そんな中に、子供達がだんだん成長しキレイになっていくお手伝いが出来ることは仕事の醍醐味でもあ
り、そんな人々と出会えることはわたしの幸せでもあります。
結局、私の日常は、学生だったりにせよ子供達やその家族であったりにせよ、仕事を通じて人々と巡り合っている、ただそのことだけなのかもしれません。
最近、大学の先輩から、仕事ばかりしてちゃあいけないよと諭されまして、ゴルフを始めようと思っています。
以上がわたしの仕事の話です。皆様どうぞよろしくお願いいたします

５月２７日（火） ６月３日（火） ６月１０日(火）５月２０日（火）

クラブ協議会
現・次役員理事会

(トヨタ博物館）

規定休日

クラブフォーラム

（トヨタ博物館）
　

卓話：会員卓話

(トヨタ博物館）


